株式会社 タツノ

見て、触って、乗って、 車のエネルギーを体感しよう!



①プログラム実施の目的

子どもたちに車のエネルギーについて 楽しく学んでもらう

②実施概要

• 日時: 2022年8月17日、18日

9:00~12:00

・場所:横浜工場ショールーム

•参加児童数:38名

・保護者・未就学児など同伴者数:47名

• プログラムの内容:水素自動車の仕組み • 乗車体験

ショールーム見学

振り返り会



当日の様子











振り返り会

~参加児童の感想~



■ショールームについて

- 普段目に見えないだけで、沢山のベーパーが出ているということが分かった。
- 地下タンクがあんなに大きいものだとは知らなかった。
- ノズルが軽くて驚いた。

■FCV乗車体験について

- 音がとっても静かで、心地よかった。
- 燃料電池を実際に見ることができ勉強になった。

■子どもアドベンチャーカレッジ全体について

- 原油のことを勉強できてよかった。
- 丁寧に説明してくれてわかりやすかった。



プログラムを終えての感想



■タツノの感想

- ・ショールームは元々営業ツールとして活用していたのだが、子どもも大人も 楽しめる場であることに気づくことができた。
- ショールームは商談のみでなく、ブランディングの場でもあることを再認識 した。

■学生コーディネーターの感想

- 小学生やその親御さんが、楽しそうに笑顔でイベントに参加している姿を間 近で見ることができて、温かい気持ちになった。
- 企業の方々の会社や製品に対する熱い思いを肌で感じることができ、 私も 自分が誇りに思える仕事に出会いたいと思った。